

Faustball Abschluß Saison 2021 – 2022

Die Saison 2021 -2022 (vom August 2021 bis Juni 2022) konnte auch diesmal leider nicht ganz normal durchgeführt werden. Die Personaldecke ist so dünn geworden, dass von den angesetzten 18 Spieltagen 5 komplett ausfallen mussten. Auch der Pokalabend fiel wegen Personalmangel aus. Die absolvierten Spielabende waren teilweise so dünn besetzt, dass nicht alle Spiele durchgeführt werden konnten. Da wir die Halle in der Lohkampstraße regulär nur von 17 -18:30 Uhr für den Spielbetrieb haben, hatten wir teilweise auch zeitlich Probleme alle angesetzten Spiele pünktlich zu beenden. In Summe fielen 36 von 90 Spielen aus, also 40 Prozent. So eine schlechte Quote hatten wir noch nie in unserer Faustballgeschichte.

In Abstimmung mit allen Mannschaften haben wir uns entschieden, kein Spiel nachzuholen, sondern mit der neuen Saison nach den Sommerferien 2022 anzufangen.

Die ERGO Halle ist weiterhin für uns nicht freigegeben, sodass kein Punktspielbetrieb möglich ist. Hier wurde uns auch kein Termin für einen neuen Start in Aussicht gestellt. In der Halle fand einmal im Monat die Punktspielrunde für die Faustball-Senioren statt.

Hier die Einzelheiten:

Sporthalle Lohkamp

Wie in den Vorjahren waren die Mannschaften von Weiß – Blau Allianz, Beiersdorf, Feuerwehr und Signal - Iduna dabei. Pro Spielabend waren jeweils 3 Mannschaften mit Hin- und Rückspielen beteiligt, eine Mannschaft war spielfrei.

Die spielfreie Mannschaft half bei Personalmangel den anderen Mannschaften aus. Das war auch an jedem Spielabend notwendig, sonst wäre die Ausfallquote der Spiele noch höher gewesen.

Die Abschlusstabelle am 13.06.2022 sieht wie folgt aus:

Platzierung	Mannschaft	Punkte +	Punkte -	Anzahl Spiele
1	Feuerwehr	36	12	24
2	WB Allianz	28	22	25
3	Beiersdorf	22	36	29
3	Signal Iduna	22	38	30

Die Mannschaft der Feuerwehr lieferte wieder eine sehr starke Leistung ab, und landete deutlich auf Platz 1. Deshalb ist die

BSG Feuerwehr

Hamburger Faustballmeister Herren im Betriebssport!

Herzlichen Glückwunsch.

WB Allianz erkämpfte sich den 2. Platz

Signal Iduna und Beiersdorf lieferten sich ein Kopf an Kopf Rennen. Da ein Nachholen der ausgefallenen Spiele uns sehr viel Zeit gekostet hätte, einzelne Mannschaften längere Zeit hätten pausieren müssen und die Nachholspielabende deutlich einseitiger von den Paarungen gewesen wären

haben wir uns mit allen Mannschaften geeinigt die Saison ohne Nachholspiele zu beenden. Deshalb teilen sich Signal Iduna und Beiersdorf den 3. Platz

Herzlichen Glückwunsch zu den Platzierungen.

Ich möchte allen Mannschaften für den gezeigten Einsatz herzlich danken.

Da der Pokalabend komplett entfiel, gibt es hier keine Auswertung und keinen Sieger.

Ausblick auf die neue Saison 2022-2023

Der Faustballspielbetrieb bleibt weiterhin schwierig. Durch Corona hatten wir schlechte Randbedingungen. Aber mittlerweile ist dies nicht mehr der Hauptgrund, sondern wir verlieren immer mehr Mitspieler aus Altersgründen. Es sind zu wenig Aktive in den Firmen vor Ort. Faustball ist keine ‚angesagte‘ Sportart, deshalb ist leider nicht mit Nachwuchs zu rechnen.

Positiv ist die Beteiligung der verbliebenen Aktiven. Wir sind seit Jahren eine kleine verschworene Gemeinschaft und versuchen den Betriebssportfaustball am Leben zu halten.

Die nächste Saison ist wieder geplant und die Spielpläne sind hier zu finden:

<https://www.bsv-hamburg.de/aktuelle-saison.html>

bzw.

[Faustball Herren 2022-2023_v01.pdf](#)

Herzliche Grüße

Alwin Habeck

Stand: Juli 2022